



« LIBEREZ SANTOS ! »

Lettre ouverte au Roi d'Espagne, Juan Carlos 1er

Votre Majesté,

Depuis le 1^{er} octobre dernier, un innocent dort derrière les barreaux d'une prison de Madrid.

Santos MIRASIERRA, habitant de notre Ville de Miramas et jeune supporter de l'Olympique de Marseille, a été placé en détention provisoire alors qu'il tentait un impossible dialogue pour calmer une charge violente de la Guardia Civil contre les supporters Marseillais lors d'un match OM – Atlético de Madrid.

Il est accusé à tort de jets de chaise sur des policiers espagnols malgré toutes les vidéos de presse et tous les témoignages, sauf ceux de 2 policiers.

Or, contre toute attente, le juge espagnol ne le libère pas !

Habitants de Miramas, respectueux de la souveraineté espagnole, mais aussi fervents défenseurs de la justice et de la démocratie, nous en appelons à votre autorité morale incontournable.

Nous sollicitons votre intervention bienveillante pour la libération immédiate de Santos qui ne souhaite pas se soustraire à la justice.

Nous vous remercions par avance de votre écoute, et vous présentons nos respectueuses salutations.

Les signataires

Nom	Prénom	Adresse	Signature

